
学校説明会（１２月１日実施）アンケート結果
（生徒）

⑦分科会に参加した感想

校長先生が頑張ってと言ってくれて良かった。

他校と違っていろいろな設備があって凄いなと思い勉強になった。

いろいろな活動ができる場所がたくさん設けられていて良いと思った。

校舎がとてもきれい。

図書館の本が魅力です。

とてもわかりやすかった。

部活動の事が聞けてよかった。

説明が丁寧でわかりやすかった。

福祉関係の部屋がたくさんあることが分かった。

とても良い学校だと思った。ボランティア活動が多く，参加したいと思った。

福祉体験で，目が見えない事が恐かった。

初めて会った人とペアを組んでいろいろと大変だったが良い経験になった。

アイマスクとつけての授業で一人で歩けなくても，２人だと歩けるという事が心強い。

いろいろな掲示物があり，行事の内容などもわかった。

⑩具体的な参考になった事柄

将来，福祉の仕事をしてみたいなと興味を持った。

校訓で学校が目指している内容など。普通科でも福祉の勉強が出来ることも魅力です。

入試に必要な事。

校長先生のお話がとても参考になった。

普通科でもホームヘルパーの資格が取れる事。

授業で少人数で学習するのが良いと思った。

楽しそうで活気ある学校だと思った。

福祉の活動についてや，授業の仕方，入試についてとても参考になった。

授業風景が分かった。

面接が集団で実施すること。

基礎から授業をしてくれること。

授業計画表もきちんと使います。

介護福祉士の合格率が高く，介護の設備も充実している事。

福祉教養科の生徒が明るく，意欲的な人たちなのがわかった。服装や身だしなみ・挨拶が大切な事。

スライドや写真で細かく，わかりやすくかつ丁寧だった。

部活動との両立は可能か。

（保護者）

⑥全体を通じて

少人数制授業などの取り組みがしっかりしている。

校長先生が具体的に何をすればよいか教えて下さったので良かった。（多数）

子供の事を良く考えてくれている学校との印象。

個別相談が良かった。

高校卒業後の就職に向けての取り組みがすばらしい。

福祉・ボランティアにとても力を入れている事がわかった。人との関わりを持つ事はこれからの世の中で大切

な事と思うので，学校の目指す教育にとても共感した。

校長先生のお話は大変勇気づけられました。実力的には厳しいのですが是非頑張って向陽高校に行ってもらい

たいと思いました。ここなら中学校で出来なかったことを取り戻せる，これからの自分を考え目標を持って進

んで行けるのではないかと思います。

要点が絞られていて，とてもわかりやすかった。寒い時期なので，暖かい室内で有り難い。広すぎず説明が聞

きやすい。

少人数授業や外部講師による指導をしているのが良いと思った。

思った以上に好印象だった。

校舎の周りのゴミが気になる。

説明を聞き，子供に合った学校と思った。

自立教育について将来必要になるので学んでもらいたいと思った。

生徒がいなかったので，沈んだ印象。

先生方の対応が良い。

ガイドヘルプの体験は短い時間でもいろいろと感じることが出来た。


